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Sindaco
Osvaldo 
PALAZZINI 
Deleghe alle Infrastrutture,
Urbanistica, Relazioni istituzionali,
Rapporti con le Associazioni

Un nuovo notiziario 
immediato e di facile lettura

C are concittadine, cari concittadini,
con grande piacere presentiamo la nostra prima edizione del Notiziario 
comunale che avrà una cadenza semestrale.
Abbiamo pensato di realizzare la comunicazione attraverso un formato 

semplice, di facile lettura, in forma digitale ed anche stampato che distribuiremo 
con diverse copie nei vari esercizi pubblici.
La comunicazione semestrale tramite il Notiziario, riflette soprattutto la nostra attività 
amministrativa, la vita del paese con l’obiettivo di presentare quanto è stato realizzato 
e di quanto è possibile immaginare nel prossimo futuro 
al servizio della nostra comunità.
La dettagliata presentazione degli avvenimenti in tempo 
reale, desidero ricordare, viene scandita settimanalmen-
te sul sito del Comune nella sezione “Notiziario Setti-
manale”, facilmente visibile e consultabile.
Questa non è una novità da poco, perché dal sito del 
Comune con le varie condivisioni sui vari social network, 
la popolazione ha la possibilità ogni settimana di consultare le varie novità, progressi, 
curiosità ed ogni andamento della vita amministrativa e sociale del nostro paese.
Apriamo questa edizione con un nodo alla gola. I fatti drammatici di questi ultimi 
tempi non lasciano spazio all’immaginazione e solo la preghiera, la fede ed una co-
munità stretta ed unita può aiutare a farci trovare il coraggio e la forza per ritornare 
alla normalità.

“

”

La popolazione ha 
la possibilità di 

consultare le novità 
del nostro paese

3minuti
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le L’azione devastante del Covid-19 ha 
piegato il mondo intero e soprattutto la 
nostra Bergamo ed anche molti nostri 
cittadini non sono stati risparmiati, e la 
tragedia del piccolo Karim ha sconvol-
to tutti, mettendoci in ginocchio, facen-
doci sentire quasi impotenti di fronte 
alle atroci difficoltà della vita.
Abbiamo, tuttavia, il dovere e l’obbligo 
di reagire, di trovare da subito le ener-
gie e le speranze per un futuro migliore. 
Analizzare con umiltà ed essere consa-
pevoli che solo attraverso attente rifles-
sioni, possiamo scoprire 
nuove forze e mirabili pro-
positi nel perseguire il 
bene comune.
In tutte le occasioni non 
ho mai mancato di esten-
dere le mie più vive e 
sincere congratulazioni a 
tutta la popolazione per il 
grande sforzo profuso in questi mesi 
tremendi. Ringrazio nuovamente 
tutta la comunità. Tanti sono stati i 
gesti di umanità, di generosità, di ab-
negazione e di lavoro che i boltieresi 
hanno impiegato sui diversi fronti, da 
tutti coloro che necessariamente si 
sono trovati in prima linea a chi si è 
speso anche solo con un piccolo pre-
zioso gesto.
Ringrazio per aver posto particolare at-
tenzione e per la risposta immediata a 
tutte le disposizioni emanate tramite i 
vari Dpcm, Ordinanze regionali e co-
munali, verso le quali la popolazione di 
Boltiere si è veramente distinta, sofferto 
e contenuto il contagio.

Scorrendo le pagine troverete quello 
che in sintesi sono state le varie attività 
svolte dai vari Assessorati e dal gruppo 
con le relative deleghe, che con grande 
sforzo e con compattezza, insieme al 
personale comunale, abbiamo potuto e 
dovuto esercitare.
Se consideriamo tutto quanto abbiamo 
realizzato, dobbiamo obbligatoriamen-
te pensare che la vera attività ammini-
strativa si è potuta svolgere fino a circa 
metà febbraio. Quindi immaginando il 
mese di insediamento a giugno, il mese 

di vacanze ad agosto, i 
mesi del Coronavirus con 
tutte le limitazioni, quello 
che rimane sono poco più 
di sei mesi di tempo ef-
fettivo.
Veramente non riusciamo 
ad intravvedere, analiz-
zando la realizzazione de-

gli impegni amministrativi con le risorse 
a disposizione, un giorno perso o spre-
cato di attività. 
Abbiamo una grave situazione 
economica da risolvere, che già 
denunciavamo dai banchi dell’op-
posizione. 
Potremmo dilungarci in tante dichiara-
zioni e delucidazioni ma una semplice 
e lucida spiegazione di quanto è avve-
nuto, che vorrei fosse memorizzata, è la 
seguente: le spese correnti sono state 
finanziate utilizzando entrate straordi-
narie, soprattutto entrate una tantum 
derivanti da accertamenti tributari, di 
carattere evidentemente estempora-
neo. Questa prassi è stata la causa prin-

“

”

Non ho mai mancato 
di estendere le mie 
congratulazioni 
alla popolazione
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levante impatto economico, legata agli 
equilibri di bilancio della gestione della 
spesa corrente, la quale si è trovata ad 
essere più volte, di fatto, superiore alle 
entrate certe e consolidate dell'ente. 
Per far quadrare i conti 
una volta ridotti i capitoli 
di spesa comprimibili, ab-
biamo dovuto rinunciare 
anche alle indennità del 
Sindaco e degli Assessori.
I punti SÌ DA SUBITO nei 
primi quattro mesi sono 
stati ampiamente realizzati.
Dal primo giorno abbiamo riaperto ed 
affrontato la pratica della circonvallazio-
ne, senza sosta, avviando tutte le tratta-
tive sia con la regione che con la provin-
cia e con gli enti interessati ed abbiamo 
buoni motivi per essere fiduciosi, dopo il 
completo disinteressamento della pre-
cedente amministrazione.
A breve inizieremo la realizzazione 
dei primi due lotti.
Molte sono state le iniziative, le opere, e 
gli interventi portati a termine su tutti i 
campi. Dal sociale, alla sicurezza, all’am-
biente, all’istruzione, che troverete nel 
Notiziario. Abbiamo deliberato il piano 
di Protezione Civile cosi come la con-
venzione con il Parco dei Colli.

In tempi stretti abbiamo risolto il pro-
blema spinoso del Segretario, consi-
derando la mancanza di reperibilità 
sull’intero panorama nazionale ed in 
particolare in Lombardia.
Un messaggio che mi sento di esten-

dere soprattutto sulla co-
municazione che emerge 
dai vari social network, ri-
ferita alla faziosità e spes-
so priva di giusti appro-
fondimenti: la macchina 
comunale, capisco, non 
è di facile comprensione 

ma nemmeno si può prestare ad un 
giudizio frettoloso e demagogico o 
attraverso slogan insensati. Accerta-
tevi e sentite sempre le due parti per 
conoscere la vera realtà. Noi siamo 
sempre a vostra disposizione, con-
tattateci prima di scrivere sentenze 
approssimative.
Noi siamo per una politica attiva, 
che guarda alle cose da fare, anche in 
periodi non certo favorevoli. Una poli-
tica di sostanza, di persone che fan-
no “squadra” e si dedicano al proprio 
paese lavorando, e non specchiandosi 
per le vie del paese. Poi, si tireranno le 
somme. Intanto, ora si fa, si progetta, 
si realizza, si erogano servizi, si sta con 
la gente. 

“

”

Siamo una squadra
di persone che 

si dedicano 
al proprio paese
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I primi lavori effettuati hanno riguardato 
il ripristino dei doppi sensi di marcia in 
Via Don Giulio Carminati ed in Via Ve-
cellio, si sono poi effettuati lavori di effi-
cientamento energetico grazie ai fondi 
del Decreto Crescita. Importanti inve-
stimenti stanno riguardando anche gli 
impianti sportivi, il Centro Civico Aldo 
Moro ed il Centro Diurno Integrato. 
Partendo dalla viabilità interna, abbia-
mo provveduto, come promesso in 
campagna elettorale, alla riapertura del 
doppio senso di circolazione di Via 
Don Giulio Carminati, con il conse-
guente rifacimento del dosso stradale 
in prossimità dell’attraversamento della 

Dopo essere stati eletti nell’ul-
tima consultazione elettora-
le, il nostro primo impegno 
è stato il dare avvio a quanto 

promesso in campagna elettorale con il 
nostro volantino SÌ DA SUBITO.

Vicesindaco
Renato 
CAVALLERI 
Assessorato Lavori Pubblici, 
Edilizia Privata, Viabilità
e Manutenzioni

Opere pubbliche 
e manutenzioni: un anno ricco di interventi

Il nuovo dosso in prossimità della Scuola materna

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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guiti i lavori per riqualificare il marcia-
piedi ed il ripristino dell’impianto sema-
forico, per consentire il doppio senso 
veicolare in Via Tiziano 
Vecelio. Il senso unico in-
staurato dalla precedente 
amministrazione era stato 
più volte contestato dagli 
abitanti della stessa via, i 
quali tuttavia sono rimasti 
più volte inascoltati. Ci sia-
mo fatti carico di queste problematiche 
e abbiamo proceduto alla riattivazione 
in sicurezza della viabilità con doppio 
senso di marcia. 
In contemporanea a ciò è stato aperto 
con un senso unico di marcia l’acces-
so dal cosiddetto “Castello” a Piazza 
Marconi.
Grazie al decreto crescita, il comune ha 
potuto dotarsi di 70.000 € da dedica-
re a opere di efficientamento ener-

getico. Con questo contributo sono 
state installate due nuove caldaie alla 
scuola secondaria di primo grado 
e al Centro Civico Aldo Moro. Inoltre, 

con le somme disponibili 
è stato possibile installare 
l’impianto di condiziona-
mento nella Sala Consiliare 
del Municipio.
Oltre a questi, altri inter-
venti sono stati realizzati 
nell’ottica del risparmio 

energetico comunale. È stato realizzato il 
cappotto per la palestra delle scuole 
medie e la sostituzione degli infissi. 
È stato poi sottoscritto con l’azienda 
Heraluce l’appalto per la riqualifica-
zione dei corpi illuminanti con la 
tecnologia LED. I lavori, come molti 
cittadini hanno avuto modo di riscon-
trare, sono già in corso, e la riqualifica-
zione verrà completata nei prossimi 
due mesi. 

“

”

Il nostro primo 
impegno è stato 

dare avvio a quanto 
promesso

Riqualificazione dei corpi illuminanti a LED

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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Altro importante intervento volto al rispar-
mio energetico è stato previsto per la pa-
lestra Azzurri d’Italia. Abbiamo ritenuto 
di dare incarico al fine di riattivare la fun-
zionalità dell’impianto dei pannelli so-
lari per la produzione di acqua calda. 
Nella zona degli impianti sportivi nuove 
opere sono state messe in cantiere. La 
prima riguarda la riqualificazione de-
gli impianti di illumina-
zione dei campi da cal-
cio, del bocciodromo e 
del percorso di accesso 
all’area destinata alla 
sgambatura cani. Que-
sto intervento garantirà 
maggiore sicurezza ai fru-
itori del parco. 
In cantiere è stata messa anche la riqua-
lificazione dell’impianto elettrico 
del Centro Civico Aldo Moro. L’im-
pianto realizzato ormai circa quarant’an-
ni fa necessita ora di essere rifatto, come 
le attuali norme di sicurezza richiedono.
Infine, al Centro Diurno Integrato si è 
provveduto alla sostituzione del manto 
di copertura. L’intervento ha richiesto una 
spesa di circa 30.000 € e ha comportato 

la sostituzione dell’intera guaina protettiva 
del tetto. Sempre per il Centro Diurno sono 
stati poi programmati altri interventi meno 
impegnativi dal punto di vista finanziario, 
ma necessari per garantire la sicurezza e la 
fruibilità del centro stesso. 
L’opera sicuramente più importante ed 
economicamente impegnativa, che i cit-
tadini di Boltiere si aspettano ormai da 

molti anni è quella della 
Circonvallazione Ovest. 
La nostra amministrazione 
si è mossa fin da subito con 
gli enti sovra comunali, Re-
gione Lombardia e Provin-
cia, nell’intento di renderli 
partecipi della situazione 
critica che la Ex 525 crea 

all’interno del nostro paese, e di conse-
guenza la necessità di realizzare quanto 
prima questa opera, la quale permette-
rebbe di togliere il traffico pesante che 
giornalmente attraversa il nostro centro. 
Siamo consapevoli che il momento è 
particolarmente difficile ma confidiamo 
che gli enti sopra citati intervengano 
per consentirci la realizzazione di que-
sta fondamentale opera. 

Sostituzione del manto di copertura

“

”

Siamo consapevoli 
che il momento 

è particolarmente 
difficile
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Il tempo passa, in fretta direi… è già trascorso un anno dalle elezioni, anno che 
ritengo esser stato decisamente intenso e dal mio punto di vista anche formativo, 
contrassegnato da situazioni eterogenee e mai sterili. Oggi, mi sento di dire che il 
nostro gruppo ha dimostrato forte collaborazione 

e grande volontà per rendere il nostro paese migliore, 
soprattutto in quest’ultimo periodo, in un momento storico 
ove le circostanze hanno lasciato poco spazio al superfluo 
ed alle libere interpretazioni, ove l’essenziale è stato l’“agire 
per il bene di tutti”, frase che voglio marcare perché 
penso sia lo spirito giusto con cui è stato affrontato non solo 
l’ultimo periodo ma l’intero anno e che indubbiamente ci 
accompagnerà nell’avvenire. Ho fermamente apprezzato la nostra unione e la dedizione 
nell’aiutare un paese in difficoltà, sopra ogni critica rendendola tuttalpiù costruttiva e 
proficua. Ed è proprio con lo stesso impegno, la stessa serietà e concentrazione e con 
la ferma intenzione di mettere a disposizione la mia esperienza lavorativa in qualità di 
architetto che voglio continuare questo percorso insieme, poiché l’architettura non è solo 
un’arte, ma è un servizio, nel senso più letterale del termine. 
Come afferma il luminare Architetto italiano Renzo Piano: “l’architettura è società, 
perché non esiste senza la gente, senza le sue speranze, le sue aspettative, le sue 
passioni. È importante ascoltare la gente”. 
Ritengo essenziale accogliere la parola della gente di Boltiere per cercare di  ‘progettare’ 
insieme quei miglioramenti indispensabili per la qualità del vivere del nostro paese.

Consigliere
Sabrina 
FRANCOTTI 

Unione e dedizione 
per agire nel bene di tutti
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Voglio marcare 
lo spirito giusto con 
cui è stato affrontato 

l’intero anno

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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gnanti ma soprattutto dai compagni 
li sta demoralizzando.
Ma per fortuna c’è la didattica a di-
stanza! La tecnologia che, mai come 
in questo caso, attraverso diverse piat-
taforme, ha consentito in queste setti-
mane non solo di programmare lezioni, 
interrogazioni e verifiche ma anche ai 
ragazzi di vedersi tra loro e condividere 
alcuni momenti della giornata.
Un ringraziamento al Dirigente Dott. 
Marciano e a tutte le docenti che si 
sono prodigati per attivare in tempi re-
cord questa procedura, oltre al tempe-
stivo intervento di consegna di tablet e 
chiavette umts alle famiglie della scuola 

dell’obbligo che ne neces-
sitavano, permettendo di 
dare continuità alla didatti-
ca a tutti gli studenti.
Per quanto riguarda la no-
stra amministrazione l’in-
tervento più significativo, in 
questo difficile momento, è 

stato rivolto a supportare la scuola 
dell’infanzia parrocchiale “Angelo 
e Agnese Testa”. Di fatto la scuola dal 
mese di marzo 2020 ha esonerato le 
famiglie dal pagamento delle rette sco-
lastiche, con pesanti ripercussioni sul 
bilancio della scuola stessa, nonostante 
la diminuzione dei costi da sostenere. 

I l 12 settembre 2019, quando ab-
biamo inaugurato l’inizio dell’anno 
scolastico, nulla lasciava presagire 
che a distanza di pochi mesi la didat-

tica delle nostre scuole potesse essere 
stravolta così radicalmente.
Dalla fine del mese di 
febbraio, quando c’è 
stato lo stop alle lezio-
ni per limitare il diffon-
dere del Coronavirus, 
ad oggi i nostri alun-
ni, dall’asilo nido alla 
scuola secondaria, non 
hanno potuto più rientrare nelle loro 
aule. Dapprima una pausa che pote-
va sembrare un prolungamento della 
sospensione in occasione del Carne-
vale che, come biasimarli, tanti ragaz-
zi hanno accolto con piacere, mentre 
adesso questa imposta lontananza 
fisica dai banchi di scuola, dagli inse-

Assessore
Cinzia 
BEGNARDI 
Assessorato Cultura, 
Istruzione e Servizi Sociali

Istruzione 
e servizi sociali, un aiuto per tutti

“

”

Nulla lasciava 
presagire che la 

didattica potesse 
essere stravolta
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Inaugurazione dell'anno scolastico
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comprendendo la situazione, si è quindi 
provveduto, dopo aver adempiuto agli 
atti necessari, ad erogare interamente il 
contributo comunale previsto per ogni 
bambino frequentante la scuola, no-
nostante fosse venuta meno proprio la 
condizione di frequenza degli stessi.
E se è vero che la collaborazione è il 
modo migliore per ottenere il miglior 
risultato, questo lo si visto chiaramen-
te proprio negli ultimi mesi: in risposta 
ad una situazione emergenziale senza 
precedenti con limitazioni a tutti i livelli, 
Boltiere e i boltieresi hanno rispo-
sto in modo esemplare.
L’associazione San Martino, coadiuva-
ta dai ragazzi del Boltiere In Progress, 
ha continuato a garantire i pasti domici-
liari ai nostri utenti, e sempre grazie alla 
collaborazione di questi ultimi è stato 
possibile per tutti gli esercenti del paese 
attivare o intensificare le consegne 
domiciliari per andare incontro alle per-
sone anziane o in situazione di necessità. 
Senza dimenticare che in occasione del-

le due giornate di colletta alimenta-
re e di farmaci che sono state promos-
se nel mese di aprile, i nostri concittadini 
hanno donato con estrema generosità 
consentendoci a tutt’oggi di provvedere, 
in collaborazione con il centro di primo 
ascolto, ai bisogni di numerose famiglie 
in situazione di disagio già a loro note, 
segnalate dai servizi sociali, o a seguito 
delle risposte ricevute dal bando per l’as-
segnazione di bonus alimentari.
Un ringraziamento anche ai commercian-
ti che hanno contribuito a queste due 
giornate di raccolta non solo con la loro 
disponibilità ad accogliere i volontari ma 
donando con generosità a loro volta.
Grazie anche al nostro gruppo alpini che 
non solo hanno effettuato una dona-
zione sul conto corrente attivato dalla 
nostra amministrazione per l’emergenza 
Covid19, conto sul quale sono arrivate 
le offerte anche di altre associazioni e di 
privati, ma anche fornito decine di pacchi 
alimentari e derrate che stiamo utilizzan-
do proprio per la preparazione dei pacchi 
alimentari precedentemente citati.

Raccolta alimentare

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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Rassegne teatrali 
e incontri con l’autore
la stagione di Boltiere

sionisti ma di persone legate dalla passione 
per il teatro che vogliono lanciare un mes-
saggio, utilizzando il palcoscenico come ca-
nale comunicativo diretto con il pubblico e 
dimostrare che il teatro sia di tutti! 
Ad inizio febbraio, in occasione del “Gior-
no del Ricordo”, si è tenuto l’incontro “Le 
Foibe e l’esodo degli italiani di Istria, Fiume e 
Dalmazia”. L’evento, organizzato in collabora-
zione con l’Associazione Venezia Giulia 
e Dalmazia ed il contributo della Prof.ssa 
Maria Elena Depetroni, è stato dedicato 
ai ragazzi di terza media. Abbiamo avuto la 
presenza dello storico esperto d’Istria, Dott. 
Lorenzo Salimbeni oltre che dell’esule 
istriana Anna Maria Crasti. Una giornata 
che ha permesso di approfondire un tema 
delicato come quello delle deportazioni e 
delle torture vissute dagli esuli istriani alla 
fine della Seconda Guerra Mondiale. 
Sempre nel mese di febbraio era prevista 
la serata conclusiva della rassegna “A me 
mi…” che ospitava la compagnia promo-
trice di questi eventi con la commedia 
“Oltre il palio non si va”: purtroppo la nota 
emergenza sanitaria non ha consentito la 
rappresentazione ma confidiamo che alla 
prima occasione recupereremo questa 
fantastica opportunità.
Purtroppo per la stessa ragione dopo aver 
ospitato in febbraio la psicologa Amalia 
Prunotto, abbiamo dovuto interrompere 
la programmazione mensile degli incontri 
con l’autore che riprenderanno dal pros-
simo mese di settembre sicuramente in 
modalità web, in streaming sulla pagina 
Facebook del Comune di Boltiere e, nor-
mativa permettendo, anche favorendo la 
presenza del pubblico. 

L’ assessorato alla cultu-
ra quest’anno ha voluto 
investire su due forme di 
intrattenimento: il teatro e 

gli incontri con l’autore, entrambe ca-
ratterizzate dalla cadenza mensile de-
gli eventi e la promozione di compa-
gnie ed autori della nostra provincia.
Gli incontri con l’autore, realizzati in colla-
borazione con Maria di Pietro, sono ini-
ziati nel mese di settembre, in occasione 
del settembre boltierese, con una terna 
rappresentata dalla scrittrice trevigliese 
Miriam D’Ambrosio, il bergamasco Ro-
berto Cremaschi e la nostra compaesa-
na Martina Pentasuglia.
Ad ottobre, oltre ad avere la fortuna di ave-
re tra i nostri ospiti ancora un autore bol-
tierese, Bruno Gobbato, inizia anche la 
stagione teatrale con la rappresentazione 
della compagnia O.L.A. Oltre l’Appa-
renza di Arcene della commedia “vivere o 
morire”: ingresso gratuito ma con la possi-
bilità di effettuare un’offerta a favore dell’i-
niziativa “una vacanza per tutti” promossa 
da questa associazione a favore di persone 
svantaggiate e delle loro famiglie.
Sempre in ottobre inizia la rassegna A me 
mi… promossa dalla compagnia di giovani 
boltieresi “La compagnia dei sogni” che 
prevede fino al mese di gennaio una rap-
presentazione mensile a cura di giovani re-
altà emergenti locali; non si tratta di profes-

Gente di Boltiere — Giugno 2020



14

Pr
om

oz
io

ne
 Cu

ltu
ra

le,
 Si

ste
m

a B
ib

lio
te

ca
rio

 e 
Po

lit
ich

e G
io

va
ni

li

la rassegna del “Bibliofestival”. Per bam-
bini, ragazzi e famiglie il “Bibliofestival” è 
un mondo di racconti, teatro e favole, un 
momento di condivisione e spensieratez-
za in cui artisti, poeti, scrittori, attori ecc. 
portano per le città ciò che hanno da dire 
facendo tappa anche nel nostro paese 
trasformandolo in un luogo ricco di cultu-
ra e fantasia. Nel settembre 2019 abbiamo 
avuto il piacere di ospitare lo spettacolo 
circense “Oh My God” che il bel tempo 
ci ha permesso di realizzarlo all’esterno 
della biblioteca. Con Maria Di Pietro e 
con l’Assessore Cinzia Begnardi è stata 
portata avanti anche la rassegna “Incontro 
con l’autore”, un momento per dare risalto 
ai nostri autori bergamaschi. Fra gli ospiti 
abbiamo avuto Miriam D’Ambrosio,

La biblioteca, una delle istituzioni 
culturali più a portata di mano di 
tutti. Un luogo di istruzione, crea-
tività, fantasia e immaginazione. 

Da subito io e l’amministrazione abbiamo 
portato avanti una serie di progetti e in-
contri per ricordare alla cittadinanza 
quanto possa essere interessante vi-
vere questo luogo non solo per il presti-
to dei libri ma anche per la sua atmosfera 
e carica emotiva. Basti pensare al discreto 
successo riscosso dalle “Bibliostorie in 
giardino”, un momento di raccolta per 
piccoli e genitori dove fra il rumore del 
vento e il sole sulla pelle le storie pren-
devano vita e iniziavano ad entrare in 
contatto con i piccoli spettatori incurio-
siti dalle varie trame. Interessanti anche i 
laboratori per i più piccoli, che hanno 
tramutato la biblioteca in un bellissimo 
laboratorio pieno di colori, carta crespa, 
colla e forbici. Impossibile poi dimenticare 

Consigliere
Martina 
PENTASUGLIA 
Promozione Culturale, 
Sistema Bibliotecario 
e Politiche Giovanili

Biblioteca 
un luogo aperto a tutti

Bibliostorie in giardino
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Guido Beduschi, Bruno Enrique Gob-
bato, Maria Chiara Gritti, Mattia Cat-
taneo, Amalia Prunotto ecc. Nostro 
Ospite è stato anche Roberto Crema-
schi che dopo una bellissima cammi-
nata al parco del PLIS ha intrattenuto i 
genitori con la presentazione del suo li-
bro. Le bibliostorie hanno anche seguito 
temi ben precisi, infatti abbiamo avuto il 
laboratorio di Halloween 
con i racconti di streghe e 
mostri, i racconti di Natale, 
il laboratorio di Carneva-
le ecc. Importante anche 
il programma “Nati per 
Leggere” che porta avanti 
attività di lettura per i bam-
bini costituendo un’esperienza importan-
te per lo sviluppo cognitivo. La biblioteca 
però è anche sensibilità quindi nemmeno 
gli eventi per sensibilizzare su temi im-
portanti sono mancati. Abbiamo avuto 
la lettura e laboratorio “Tutti i colori Di 
Elmer” per la giornata nazionale contro il 
bullismo, piaga ancora purtroppo presen-
te nelle nostre vite. Per la Giornata della 

Memoria è stato proiettato il film “Storia 
di una ladra di libri”. 
La biblioteca collabora da sempre anche 
con le istituzioni scolastiche ospitando 
due volte al mese le classi del Nido, le 
classi della scuola Primaria e il progetto 
“Libri in video” per le scuole medie. Un 
incontro tenuto da Danilo Marzo per la 
realizzazione di un booktrailer. Un modo 

per avvicinarsi alla lettura 
insieme alle nuove arti e 
tecnologie che caratterizza-
no i nostri anni. 
Con l’inizio del nuovo 
anno avremmo dovuto 
realizzare molti altri pro-
getti e molte altre idee, 

purtroppo fermate dall’ emergenza 
Covid-19. Ciò che però è importante è 
mantenere viva l’idea e il concetto della 
biblioteca anche ora che non è possibi-
le viverla di persona. Questo è il motivo 
per cui stiamo iniziando a progettare 
idee da proporre via streaming alle 
famiglie, con la speranza di poter ri-
prendere a breve le attività dal vivo. 

Incontro con l’autore

“

”

La biblioteca, una 
delle istituzioni culturali 
più a portata di mano 

di tutti.
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2012-2019) e questo inevitabilmente 
ha reso precaria nel tempo la solidità 
dei nostri conti. Da un lato infatti si è 
potuto così alimentare un livello della 
spesa corrente inadeguato per le no-
stre “finanze” ordinarie e dall’altro ci si 
è potuti “addormentare sugli allori” evi-
tando di mettere in campo azioni per 
una seria riduzione ed ottimizzazione 
della spesa.
Nel 2020, stante l’esaurirsi dell’azione di 
recupero dell’evasione, il gettito di que-
ste entrate straordinarie si è naturalmen-
te interrotto e si è pertanto dovuto 
correggere rapidamente lo squili-
brio tra entrate e uscite pianificando 

da un lato una riduzione 
drastica e repentina di tutte 
le spese correnti comprimi-
bili e dall’altro il ritocco in 
aumento dell’unica aliquota 
fiscale ancora modificabile, 
l’Addizionale Irpef aumenta-
ta dell’ 1 per mille.

Lo squilibrio che abbiamo dovuto così 
correggere è stato notevole, più di 
500.000 €, e nel versante della spesa 
ci ha costretto tra gli altri a ridurre gli 
stanziamenti per l’assistenza sociale e 
scolastica, per le spese di manutenzio-
ne ordinaria e di esercizio delle strut-
ture comunali (Centri sportivi, Palestre,

Tra i molti doveri di un’ Ammi-
nistrazione Comunale quello 
di mantenere i conti in ordine 
è sicuramente imprescindibile.

Per quanto siano importanti i problemi 
da risolvere se lo si facesse con i conti in 
disequilibrio si finirebbe 
per condannare il Comu-
ne al commissariamento 
e a nuove elezioni: il che 
decreterebbe il fallimento 
di qualsiasi esperienza am-
ministrativa seppur onesta 
ed impegnata.
Il nostro Comune ha sempre avuto, for-
tunatamente, i conti in pareggio; tut-
tavia negli anni dell’Amministrazione 
Forlani questo equilibrio è stato otte-
nuto facendo prevalentemente ricorso 
ad entrate “straordinarie” e non ripeti-
bili (legate in prevalenza al recupero 
della evasione IMU/TASI per gli anni 

Consigliere
Massimo 
LENA 
Bilancio, Finanza, Sviluppo 
Economico, Personale

Scelte di responsabilità 
per il riassetto dei conti

“

”

Mantenere i conti
 in ordine 

è sicuramente 
imprescindibile
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mitero, Aree Verdi…), per 
gli incarichi di consulenza 
e patrocinio legale; siamo 
stati costretti financo 
ad azzerare il capitolo 
per le indennità di ca-
rica del Sindaco e degli 
Assessori (fatto questo che non si era 
mai verificato prima).
Contrariamente a quanto affermato ir-
responsabilmente anche da qualche ex 
amministratore non ci sono soluzio-

ni alternative a buon 
mercato, non esistono 
fantomatici tesoretti a cui 
attingere per salvare i conti, 
né serve minimizzare sulla 
serietà del momento per 
“indorare” la pillola.
Occorre invece guardare 

in faccia alla realtà e cercare soluzioni 
quanto più possibile responsabili, so-
stenibili ed eque capaci di ripagare la fi-
ducia ricevuta dai cittadini ed onorarne 
la dignità.

“

”

Non ci sono 
soluzioni alternative 

a buon mercato

VERSAMENTI EX IMU/TASI GIUGNO

I moduli del versamento IMU/TASI sono stati predisposti e verranno 
recapitati entro la prima decade di Giugno. Il termine per il versamento 
della prima rata di acconto IMU 2020 rimane fissato per il 16 Giugno 
2020, tuttavia, come stabilito dal Decreto Cura Italia, ed in considerazione 
delle difficoltà conseguenti al diffondersi del Coronavirus, non verranno 
applicate né sanzioni né interessi ai ritardati pagamenti purchè effettuati 
entro il termine del 16 Settembre 2020.

TASSA RIFIUTI
Le nuove tariffe per la tassa rifiuti verranno approvate dal Consiglio 
Comunale entro la fine di Luglio 2020, pertanto il versamento della 
prima rata, solitamente fissato per il 16 Giugno 2020, viene posticipato 
al 16 Settembre 2020.

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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lo della violenza sulle donne, dove ogni 
giorno si registrano sempre maggiori casi, 
e dove è necessario tenere alta l’attenzio-
ne di tutti.
Sempre in tema di pari opportunità, 
l’8 Marzo in occasione della Giornata 
Internazionale della Donna, si era 
organizzata una due giorni dedicata 
esclusivamente al mondo femminile. 
L’evento, poi saltato a causa del diffon-
dersi del Coronavirus, prevedeva una 
mostra fotografica allestita in collabo-
razione con l’Associazione S.O.S. in 
Oncologia San Marco – San Pietro 
ONLUS e il gruppo delle Amazzoni 
di Zingonia. 24 Pannelli in cui si rap-
presentano donne che hanno affronta-
to l’esperienza del tumore al seno. Pro-
prio loro stesse, nella seconda giornata, 
avrebbero poi presentato il loro libro 
“Voci da dentro”, una raccolta emo-
zionante e profonda di testimonianze di 
pazienti, infermieri, medici ed operatori 
che insieme hanno affrontato e sconfit-
to il tumore.
Evento che sicuramente riproporremo 
non appena ne avremo la possibilità.
Per quel che riguarda, invece, le poli-
tiche per la terza età, la nostra prero-
gativa è stata, e sarà anche per il futuro 
l’inclusione. Proprio seguendo que-
sta parola d’ordine, abbiamo ripreso 

È stato un anno intenso. Molti gli 
eventi organizzati dall’assessorato 
alle politiche per la terza età, disa-
bilità e pari opportunità dal mo-

mento del nostro insediamento avvenuto 
lo scorso maggio 2019.
Nel mese di Novembre si è tenuto l’incon-
tro dedicato alla Giornata Internazio-
nale contro la violenza sulle Donne, 
fissata a livello internazionale per il 26 No-
vembre di ogni anno.
La nostra comunità, si è riunita affrontan-
do questo tema a metà Novembre con la 
presentazione del libro “La principessa 
che aveva fame d’amore”, dell’autrice 
Dott.ssa e Psicoterapeuta Maria Chia-
ra Gritti, alla quale si è unita anche un’in-
teressante piéce teatrale della compagnia 
“Scarpette Rosse”. Un momento toc-
cante che ha permesso alla cittadinanza 
di approfondire un tema così delicato e 
sempre di estrema attualità come quel-

Assessore
Savina 
MORA 
Assessorato alle Politiche 
Terza Età, Disabilità 
e Pari Opportunità

Terza età 
disabilità e pari opportunità: inclusione e partecipazione
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tàla bella iniziativa, che già il nostro Sin-
daco Osvaldo Palazzini effettuava 
nel suo precedente mandato, ovvero la 
distribuzione dei panettoni a tutti 
i cittadini boltieresi over 85enni. 
Un gesto di augurio per il Natale e per 
il nuovo anno. Entrando nelle case dei 
nostri anziani, abbiamo potuto com-
prendere molto della loro realtà e dei 
loro bisogni.
Sempre nel periodo natalizio, tutte le per-
sone con più di 65 anni di 
età sono state invitate al 
pranzo effettuato presso 
la mensa scolastica. 
Abbiamo partecipato a 
questa giornata con grande 
entusiasmo, e per la quale è 
necessario ringraziare tutti 
i commercianti del paese, compresi i 
due discount (Conad e Sigma) per i pro-
dotti donati, attraverso i quali si è potuta 
sostenere la consueta tombola. Un gran-
de ringraziamento va, infine, all’Associa-
zione Fili d’Argento che con grande 
abnegazione si sono occupate dell’orga-
nizzazione di tutta la giornata.
Le attività per le persone anziane non 
si sono fermate con il Natale, ma sono 

continuate nei primi mesi dell’anno an-
che presso il Centro Diurno Integra-
to, ovviamente fino al mese di Febbraio. 
Dopo di che abbiamo dovuto sospen-
dere le attività a causa dell’emergenza 
sanitaria in atto.
Non ci siamo, tuttavia, dimenticati 
dei nostri anziani e delle persone af-
fette da disabilità. Grazie all’aiuto dei 
volontari del BIP – Boltiere in Pro-
gress, coadiuvati dall’Associazione 

San Martino, si è potuta 
effettuare un’attività di 
consegna della spesa e 
dei farmaci a domicilio 
proprio a questa fascia di 
popolazione.
Ringrazio personalmen-
te tutte le persone che 

soprattutto in questo ultimo periodo 
hanno supportato tutte le persone più 
fragili del paese, partendo dal Sindaco 
Osvaldo Palazzini, tutti i Consiglieri Co-
munali, i membri della Polizia Locale, 
tutto il personale comunale, gli alpini, 
Don Luca ed il Parroco Don Giuseppe.
L’inclusione di tutti è stato il filo condut-
tore di tutte le nostre attività, e sarà il filo 
conduttore anche del nostro futuro.

“

”

Non ci siamo 
dimenticati dei nostri 

anziani e delle persone 
affette da disabilità

Pranzo di Natale
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pagna elettorale, a riattivare da subito 
l’apertura al pubblico della sede della 
Polizia Locale. I cittadini che dovessero 
avere necessità possono, infatti, rivolgersi 
il Martedì dalle 15 alle 17, il Giovedì dalle 
10 alle 12 ed il Sabato dalle 9 alle 12. Que-
sto servizio per noi è fondamentale, e per-
mette un’estrema vicinanza del corpo dei 
Vigili ai bisogni dei cittadini. 
Sempre nei SÌ DA SUBITO della nostra 
campagna elettorale, era previsto un si-
gnificativo intervento rispetto al sistema 
di videosorveglianza già installato, e 
lasciato inspiegabilmente nel più totale 
degrado. Con una spesa di circa 14.000 
€ abbiamo effettuato interventi di ma-

nutenzione straordinarie 
all’impianto esistente, la 
sostituzione del software 
di controllo da remoto, 
oltre che proceduto all’ac-
quisto di una nuova tele-
camera con lettura targhe 
installata nel varco di via 
Pasolini che riprende en-
trambi i sensi di marcia.

Inoltre, per aiutare le nostre forze dell’ordine 
ad affrontare sempre al meglio e con pun-
tualità i servizi richiesti dai cittadini, nel bilan-
cio preventivo 2020 è stato previsto l’acqui-
sto di una nuova autovettura, completa 
di tutti gli allestimenti di nuova tecnologia. 

Il corpo di Polizia Locale del Comune 
di Boltiere, in convenzione con il Co-
mune di Ciserano, è composto da tre 
agenti dipendenti della nostra ammi-

nistrazione e coordinati dal Comandante 
in capo. I nostri vigili garantisticono una 
copertura del territorio 
H24 su turnazioni, assicu-
rando sicurezza, contrasto 
al crimine e tutela della li-
bertà dei nostri concittadini. 
Anche la collaborazione 
con la tenenza dei Ca-
rabinieri di Zingonia è 
sempre ai massimi livelli. 
Il Tenente Tucci, da mol-
ti anni presente ed operativo sul nostro 
territorio, è sicura garanzia di compren-
sione dei bisogni di sicurezza presenti 
nel nostro comune. 
L’attività della nostra amministrazione si 
è impegnata, come promesso in cam-

Consigliere
Claudio 
FERRI 
Sicurezza, Protezione Civile, 
Sport e Tempo Libero

Sicurezza 
potenziamento su tutti i fronti
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ti in alcune giornate a fianco dei Vigili 
stessi. Siamo riusciti a comprendere al 
meglio quali sono le difficoltà che in-
contrano nella loro attività 
quotidiana, oltre che quali 
sono i reali bisogni di sicu-
rezza dei boltieresi. 
In questo ultimo periodo, 
in cui a seguito dell’e-
mergenza Covid19 vi 
è stato un susseguirsi di 
Decreti da far applicare e 
rispettare in tempi brevissimi, la nostra 
amministrazione vuole ringrazia-

re i nostri vigili ed il comandante 
che sono sempre stati fisicamente 
presenti sul territorio, intensificando 
i controlli ed aiutandoci nel gestire la 

particolare situazione che 
stiamo vivendo con impe-
gno, coraggio e senso di 
abnegazione.
Un altro strumento ri-
sultato fondamentale in 
questo ultimo periodo è 
stato il Piano di Prote-
zione Civile. Nel Consi-

glio Comunale del 20 Settembre scor-
so, finalmente, il Comune di Boltiere si 
è dotato del Piano di Protezione Civile, 
il quale ha trovato l’appoggio di tutte 
le forze politiche ed è infatti stato vo-
tato all’unanimità. Il piano è da inten-
dersi parte di un disegno più grande, 
piramidale che vede a capo la Prote-
zione Civile Nazionale, e che permette 
un controllo capillare di tutte le situa-
zioni di emergenza, come appunto 
l’emergena Covid che stiamo ancora 
vivendo. 

Vorrei comunque ricordare a tutta la 
cittadinanza, qualora si ravvisassero si-
tuazioni di pericolo o di illeciti, di non 
esitare nel contattare il 112: le forze 
dell’ordine sono sempre in prima linea e 
pronte a sostenerci e ad intervenire per 
la nostra sicurezza!

“

”

Ci siamo impegnati 
in alcune giornate 
a fianco dei Vigili 

Polizia Locale

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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quotidiana della 
piazzola ecologi-
ca di Via Mozart. 
Sono ormai asso-
dati nella cittadi-
nanza i nuovi orari 
di apertura, che 
lasciando inaltera-
ti i costi gestionali 
offrono un migliore servizio. 
È stata poi tolta anche la pesatura del 
verde e della frazione indifferenziata, 
che allungava solamente il tempo di 
conferimento in piazzola. 
Durante l’estate è stato poi ricreato un 
nuovo gruppo di volontari del verde, 
i quali operano di supporto al comune 
per i lavori non appaltati. 

Numerose sono state le attività 
che questa Amministrazione 
ha svolto dal momento del 
suo insediamento, avvenuto 

a fine Maggio 2019. 
È necessario innanzitutto partire da 
uno dei nostri temi più volte ribadito in 
campagna elettorale, ovvero l’apertura 

Assessore
Fabrizio 
LOCATELLI 
Assessorato all’Ambiente, 
Ecologia e Cura del Terriorio

Cura del verde 
e nuovi investimenti ambientali

ORARI PIAZZOLA ECOLOGICA VIA MOZART

LUNEDÌ chiuso 16.00 ➝ 18.00

MARTEDÌ 10.00 ➝ 12.00 chiuso

MERCOLEDÌ 10.00 ➝ 12.00 chiuso

GIOVEDÌ chiuso 16.00 ➝ 18.00

VENERDÌ chiuso 16.00 ➝ 18.00

SABATO 09.00 ➝ 12.00 14.00 ➝ 17.00

Gente di Boltiere — Giugno 2020
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Grazie poi alla generosità di una citta-
dina di Boltiere residente in Argentina, 
i “Volontari del Verde” sono stati dotati 
di strumenti di lavoro nuovi, attraver-
so i quali hanno potuto 
svolgere al meglio la loro 
opera di volontariato. 
Sempre in tema di cura 
del verde urbano, tre 
aree verdi sono state 
adottate da tre giardi-
nieri di Boltiere, i quali si 
sono impegnati gratuitamente alla loro 
cura e manutenzione. 
Nel mese di Dicembre 2019 abbiamo 
proceduto al taglio dei pini marittimi 
di Via Buonarroti. Segnalati più vol-
te negli ultimi anni dagli abitanti della 
zona, con la loro mole erano diventati 
estremamente pericolosi, ed avevano 

inoltre provocato dissesti nei marciapie-
di e nelle recinzioni delle abitazioni. 
In Gennaio abbiamo poi provveduto, nel-
la stessa via, alla piantumazione di nuove 

essenze più adatte al nostro 
territorio.
Per quanto riguarda la cura 
del patrimonio arboreo 
comunale, nel mese di 
Febbraio, si sono appalta-
te le potature per l’anno in 
corso, privilegiando gli in-

terventi urgenti. Lavori che continueranno 
tutto l’anno, seguendo una scala di priorità. 
La fine dell’anno è stato invece il mo-
mento con il quale ci si è dovuti con-
centrare maggiormente sulle scelte di 
natura organizzativa e gestionale del 
PLIS, ovvero il Parco Locale di Inte-
resse Sovracomunale. 

“

”

Grazie poi alla 
generosità di una 

cittadina di Boltiere

Gli strumenti di lavoro donati
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A seguito dell’uscita dalla gestione 
amministrativa del Parco Adda Nord, i 
comuni del PLIS (Boltiere, Bonate Sotto, 
Dalmine, Filago, Madone, Osio Sopra e 
Osio Sotto) hanno chiesto ed ottenu-
to l’inserimento del parco all’interno 
dell’Ente “Parco dei Colli”. 
Con la nuova gestione al 
“Parco dei Colli” verran-
no intrapresi interventi di 
manutenzione sentieristi-
ca, ma anche progetti già 
finanziati, come il “Pro-
getto natura vagante”, 
bloccato soltanto negli ul-
timi mesi dalla pandemia in corso. Tale 
progetto riguarda la riqualificazione del 
vecchio depuratore comunale, con la 

sua trasformazione in aula ambientale 
per la conservazione della fauna acqua-
tica e per la sosta degli uccelli migratori. 
In questo mese poi si porterà all’atten-
zione del Consiglio Comunale la nuova 
convenzione riguardante le Guardie 
Ecologiche per il controllo dei parchi, 
recepente la nuova normativa redatta 
da Regione Lombardia.
Dal punto di vista degli investimenti 
ambientali, si sta procedendo insieme 
ad Agenda21 per la nuova gara d’ap-
palto per l’installazione sul territorio 
di collonnine di ricarica per macchi-
ne elettriche, in modo tale da instituire 
un’ infrastruttura per la ricarica comune 
con i paesi limitrofi. 
Sempre con Agenda21, stiamo conti-
nuando l’impegno del Comune a dimi-
nuire l’utilizzo dei contenitori di plasti-
ca. Insieme a loro, a settembre, grazie 
anche al contributo di AqvaGold (ge-
store della casetta dell’acqua), con-
segneremo a tutti gli alunni delle 
scuole elementari e medie borracce 
di alluminio e schede prepagate per 
l’erogazione dell’acqua dalla casetta. 
Puntando quindi sui più giovani per svi-

luppare una vera cultura 
ambientale. 
L’impegno è stato costan-
te durante tutto l’anno. 
Ovviamente il dilagare del 
Coronavirus ha rallen-
tato anche le attività di 
manutenzione e di cura 

del territorio, ma con le riaperture degli 
ultimi giorni riprenderemo tutte le no-
stre attività. 

Il taglio dei pini marittimi in via Buonarroti

“

”

Puntando sui più 
giovani per sviluppare 

una vera cultura 
ambientale
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Siamo alla conclusione del primo anno di questo nuovo 
mandato amministrativo 2019-2024 che tuttavia, Coronavi-
rus a parte, abbiamo dovuto impostare come se fosse l’an-
no zero; come se poco o nulla nel precedente quinquennio 

fosse stato iniziato, impostato o concluso in maniera efficace.
La situazione che abbiamo ereditato dalla precedente Amministrazione Forlani è sta-
ta di completo sbandamento: eccezion fatta per l’appalto di ammodernamento della 
Pubblica Illuminazione e per qualche passaggio ciclopedonale non è stato pianifica-
to o cantierato nulla; nessuna questione attinente alla normale amministrazione è 
stata pianificata e gestita in modo efficace.
Qualche esempio, solo per essere concreti:
–  Circonvallazione: nessun esproprio completato. Nessun lavoro finanziato o can-

tierato.
–  Ampliamento Scuole: il tanto sbandierato progetto era tra i primi posti della gra-

duatoria regionale solo nell’elenco alfabetico per Comune (ma non poteva essere 
altrimenti visto che la B è la seconda lettera dell’alfabeto). Nella classifica a pun-
teggio era purtroppo uno degli ultimi e pertanto non finanziabile.

–  Vi erano poi bollette per consumi (Gas, Energia, Acqua) risalenti agli anni 2014-
2018 e non pagate per circa 200.000 €.

–  Non si era provveduto al versamento in sanatoria dei contributi sull’ indennità di carica 
che l’Ex Sindaco Testa Giovanni (bontà sua) aveva sbadatamente omesso di versare.

–  L’Amministrazione Comunale non poteva contare sul supporto di un Segretario 
Comunale di “ruolo” (nei 5 anni del Sindaco Forlani si sono susseguiti ben 7 Segre-
tari a “scavalco”!).

In questa situazione rimettere in carreggiata la macchina comunale non poteva che 
essere la priorità delle priorità. E cosi abbiamo fatto.
Oggi abbiamo un Segretario Comunale; abbiamo saldato le bollette e versato i con-
tributi, abbiamo riavviato le procedure per gli espropri dei terreni della progettata 
tangenziale. In più abbiamo chiuso in maniera bonaria la vertenza Marcegaglia e, 
speriamo definitivamente, la causa Francolino.
Sicuramente non basta, ma ci pare un buon inizio.

Gente di Boltiere 
Massimo Lena
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Insieme per Boltiere 
Flavio Premarini / Maurizio Testa

G iunti ormai alla fine del primo anno dalle elezioni, ci 
sembra doveroso relazionare il nostro operato sia ai 790 
elettori (25%) che ci hanno votato sia a tutti i cittadini 
di Boltiere. All’insediamento del Consiglio Comunale si è 

posto il problema di definire il tipo di comportamento da adottare.
In sintesi o stressare la maggioranza con interrogazioni per lo più inutili o, in alterna-
tiva, rappresentare una minoranza costruttiva che controlla il buon funzionamento 
della macchina amministrativa e propone idee e soluzioni valide. 
Ovviamente la nostra coscienza ci impone di essere una minoranza seria e costruttiva. 
Nei primi 120gg la maggioranza ha effettuato diversi cambiamenti in sintonia con i 
nostri obiettivi: 
- Aumento ore apertura stazione ecologica ed eliminazioni dell’inutile pesa;
- Risistemazione viabilità;
- Acquisizione aree per la circonvallazione.

A Marzo in fase di stesura del bilancio di previsione, si abbatte come un tornato il 
Coronavirus.
A fronte della definitiva rinuncia di tutta la Giunta ai rimborsi mensili dovuti, noi 
minoranza “Insieme per Boltiere” oltre a rinunciare ai gettoni di presenza, nel-
la logica dell’agire per il bene dei cittadini in un momento di disagio totale ed 
incognito, abbiamo offerto la nostra collaborazione attiva e sincera per l’intera 
legislatura. 

I prossimi 4 anni saranno una palestra di gestione sinergica dei due programmi elet-
torali molto simili nei loro punti sostanziali, per verificare una futura fusione di obiet-
tivi, percorsi e candidati. 
La maggioranza (41,27%) ha accettato l’offerta ringraziandoci pubblicamente in Con-
siglio e a mezzo stampa. 

Tutta l’amministrazione è pronta, dopo il prossimo consuntivo, a continuare a soste-
nere tutte le famiglie e cittadini che si trovino in difficoltà.
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Questo maledetto virus ha sconvolto le nostre vite e ne 
ha portate via tante, 28 nel solo mese di marzo, il 400% 
in più rispetto alla media degli ultimi cinque anni (fon-
te ISTAT). Persone, non numeri, che hanno lasciato un 

profondo vuoto nelle loro famiglie e nel paese. Ora siamo nella fase 2 e la ripartenza 
dipenderà, oltre che dai nostri comportamenti, da come questa crisi verrà affron-
tata dalle autorità competenti che dagli errori ed omissioni di questi mesi hanno 
molto da imparare.
Ad esse abbiamo diverse domande da porre. 
- Si sta pensando a come rendere gli ambulatori comunali dei luoghi sicuri? 
- Cosa si sta facendo per garantire un ritorno in aula sereno ai nostri ragazzi?
- Come faranno i nostri concittadini un po’ su con l’età a ritrovarsi per la tom-

bola e le chiacchiere senza rischi? 
- Verranno riaperti ai cittadini gli spazi verdi e attrezzati del nostro paese? 
- La biblioteca tornerà ad essere luogo di studio, di incontro e di diffusione 

della cultura? 
- Quando e come si potrà tornare a svolgere attività sportive individuali o di 

squadra? 
- Nello sciagurato caso ci si ritrovasse come a marzo, avremo a disposizione i 

dispositivi necessari senza dover diventar matti a cercarli e senza pagarli a 
peso d’oro?

Al nostro Sindaco, che si vanta spesso di essere l’uomo giusto al posto giusto, chiedia-
mo di dimostrarlo un po’ alla svelta, magari rispondendo alle domande che abbiamo 
raccolto tra i cittadini, perché la situazione che stiamo vivendo impone scelte rapide 
ed efficaci. 
Ad un anno dalle elezioni, e per ora, Palazzini è riuscito a cancellare due sensi unici, 
smantellare una piazza, togliere tutti i contributi alle associazioni e portare al mas-
simo l’IRPEF comunale in un periodo di crisi per le famiglie. Dell’ampliamento della 
scuola elementare, oggi più che mai necessario, nemmeno l’ombra e nessuna traccia 
neppure della Circonvallazione. 
Da una Giunta con tutta quella esperienza qualcuno si aspettava ben altro.

Cambia il passo 
Armida Forlani / Daniele Recchia
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L’amministrazione coglie l’occasione 
per ricordare a tutti i cittadini che per 
qualsiasi comunicazione è necessario 
rivolgersi ai soli canali ufficiali 
mail info@comune.boltiere.bg.it 
oppure al numero 035 806 161.
I canali social sono determinanti ed essenziali 
ai soli fini di divulgazione di comunicati istituzionali 
e di avvisi alla popolazione.

Abbiamo risposto, rispondiamo 
e risponderemo a tutti!

Invitiamo tutti i cittadini ad iscriversi 
alla newsletter comunale per rimanere 
aggiornati in diretta di tutti i comunicati, 
gli avvisi e le attività.

www.comune.boltiere.bg.it/mailinglist.aspx

Comunicazioni


